

がんばる事業所

Yes, We Can

海からアクセス
～船が停泊できる桟橋～
大胆な発想で
地元を盛り上げろ!!

株式会社 源 平
常務取締役 吉田 光佑



淡路島の玄関口、岩屋港を目の前に昭和32年創業。今年で60年目を迎える「源平」は、割烹・寿司処で、地元の方は元より海のすぐ側という立地から船を所有する方々にも愛される和食処です。



ただ、はるばる対岸から船でお越しのお客様に予約していただいても桟橋が混雑していく桟橋に停泊できずご利用いただけなかつたということがあり、日本中にこういうところが少ないのでぜひ作ってほしいという要望等があつたりで「プライベート浮桟橋!!」を作ろうと思いつき、今回商工会の小規模事業者持続化補助金で次のような取り組みを行つたとのことです。

①船を所有する事業所や個人向けに行ける店」とし、

（柳川純子）

③SNSの利用
このような努力により対岸からの船を利用してのお客様が増えてきたそうです。また、この方たちを満足させることにより口コミが広がり陸からやつてこられるお客様も増えたそうです。
三代目店主の吉田光佑さんは、「今まで通り地元の方にも愛される店であると同時に、島外から来られたお客様に淡路島の素材を堪能していただき、ゆっくりした時間を過ごしてほしい。淡路島の良さを知つてほしい。淡路の活性化になれば…。」とおっしゃっていました。若き三代目のこだわりのお客様に喜ばれるお店でありますまだなないと嬉しいです。



今回は、東浦物産館2階に店舗を構えるPC淡路さんにお話を伺ってきました。

平成21年の開業当初より、パソコンの修理・販売を主に、医療関係の事業所の保守管理等も行っています。

平成23年よりインターネットで淡路島産の生産物の販売も始め、一定の売上を確保できるようになりましたが、今後さらなる売上上昇を考え、経営革新計画を進めていく中で、これまでの「待ちの商売」から長期的な戦略的経営計画を考え始めました。



補助金に提出したところ、共に採択されました。

淡路島には豊富な生産物があり、現在も多数の販売サイトがあります。そのほとんどが仲介販売者で経営しており、生産者は関わっていません。

生産者も販売サイトを自分で作って経営したいと考えても、販売にこぎ着けるまでの敷居が高いため、断念している場合が多いそうです。

楽天等の大手販売サイトでは商品を登録するだけでも40項目以上の記載事項があるそうです

が、PC淡路さんのシステムでは、およそ4項目程度の登録で済むそうです。

生産者・販売者（PC淡路）のそれぞれ得意な分野を受け持つ事で成り立つ新しい販売システムは、契約者毎の専用端末を使い、最終的には生産者と購買者が情報交換できるような仕様作りを目指しているそうです。

従来の販売サイトでは、運営側の都合で、生産者が思う様に価格の設定ができるなかつたが、このシステムでは生産者自身が商品の価格を自由に設定できるようになり自由競争を促進します。

み、付加価値が高く、高利益な商品の販売を提案することで生産者自身では厳しかった安定した売上を確保することを目指しています。

地域全体で力を合わせ、コストの削減・売上の増加及び地域の活性化に繋がるシステムとなるそうです。

2016年に日本遺産に選ばれた「淡路島」を強調し、申請されたストーリーにまつわる五斗垣内遺跡、伊弉諾神宮、おのころ神社等の文化財を紹介しつつ、各文化財に合った特産品を結びつけ、生産者が主体となつて販売していくショッピングは淡路県民局管内初となっています。

詳しい話が聞きたい、出品をご検討の方は是非、太田さんまで。

（岡田泰典）

～日本遺産 淡路島の 厳選された商品を 農業者・水産業者が 簡単に販売できる ショッピングモールの開設～

PC淡路

代表 太田 達雄

新築
経営

ものづくり・



運営側（セレクト淡路）では顧客ターゲットを明確に絞り込

